

## Je crois à la résurrection et à la vie éternelle

La mort nous touche toujours et c'est quelque chose qui nous pose les questions concernant notre vie et notre relation avec elle. St. Paul dans sa lettre aux Thessaloniens nous a écrit « *nous ne voulons pas vous laisser dans l'ignorance au sujet de ceux qui se sont endormis dans la mort, il ne faut pas que vous soyez abattus comme les autres qui n'ont pas d'espérance* ».

Les « autres » à notre époque très matérialiste et planage dans la consommation ou l'on admet que ce qu'on touche se résigneront à l'ignorance, ils n'ont pas d'espérance de la vie après la mort. Ils disent ce qui paraît le bon sens même, parce que c'est une constatation d'expérience : *comment savoir ce qui se passe après la mort, personne n'est jamais revenu nous le dire* ». C'est justement ce que St Paul n'admet pas. Bien sûr, il y a un homme qui est revenu de la mort pour éclairer notre foi et soutenir notre espérance, c'est Jésus donc je crois qu'il est mort et ressuscité pour toi comme pour moi.

Le ciel, c'est cela, non pas des nuages bleus et roses, non pas un concert de la musique classique et des anges plus ou moins fades, mais rien que cela contient tout mon bonheur futur : *je serai pour toujours avec Mon Dieu à la foi Créateur Sauveur Rédempteur et Sanctificateur* ». Voilà qu'elle est ma foi chrétienne devant le mystère de la mort et voilà je ne peux pas dire autrement que le fait St. Paul « *retenter ce que je viens de dire et réconfortez-vous les uns les autres* ».

Avant de mourir Jésus avait dit : *quand je serai allé vous préparer une place dans la maison de mon Père, je reviendrai vous prendre avec moi et là où je suis, vous y serez aussi*. C'est sur cette certitude donnée par la parole de Jésus que je mets mon espoir, ma confiance, ma joie de vivre éternellement dans l'état d'être transformé et transfiguré à l'image de Jésus Ressuscité.

Cure d'Anniviers

Boleslaw Bieniek